

Jahresbericht der Präsidentin 2023

Das Jahr begann mit dem Wintertraining in Schüpfen, endlich musste man keine Corona-Vorschriften mehr beachten. Es gab insgesamt 2 Spring-Gruppen, 1 Springen/Gymnastik-Gruppe und 1 Kindergruppe.

Die Helferreise Mitte Januar begann mit einem feinem Apero im Rest. Kreuz Bargen bei Sandra Gerber. Anschliessend gings mit dem Car nach an den CSI-Basel. Dort konnten alle den Tag individuell geniessen und am späten Abend ging es wieder zurück mit dem Car nach Bargen.

Leider gab es grössere Unstimmigkeiten bei der Revision der Kasse. An der GV wurde aufgrund dessen eine externe Kontrolle von HEK-Treuhand in Kerzers beschlossen.

Die ordentliche GV mit anschliessendem Nachtessen war bei Sandra Gerber, Rest. Kreuz in Bargen.

Nach der externen Revision gab es Ende März 2023 eine ausserordentliche GV. Bei der Revision konnten diverse Buchungsfehler gefunden werden, die die grossen Unstimmigkeiten bis auf einen Restbetrag belegen konnten. Die Buchhaltung wurde mit der professionellen Unterstützung des Treuhandbüros aufgearbeitet, damit ein sauberer Start gelingen konnte.

Im April war das Sommertraining geplant, aufgrund der vielen Teilnehmenden durften wir wieder auf 2 Abende verteilen. Es gab 3 Springgruppen und 1 Kindergruppe.

Der Patrouillenritt konnte wieder ohne Schutzkonzept und wie gewohnt durchgeführt werden. Das Wetter war schön. Wegen dem Pfingstwochenende fand der Patrouillenritt 1 Woche früher statt. Es starteten 38 Patrouillen.

Am 2-Tagesritt in La Chaux des Breuleux war herrlicher Sonnenschein. Wir haben wieder sehr gut gegessen, dank Corinnes und Fredys Kochkünsten. Danke an Sonja Kirchhofer für die Organisation.

Im August konnten wir unsere 4. Vereinsmeisterschaft durchführen. Das Wetter war sonnig aber sehr heiss. Wir hatten Gehorsam, GA3, BAP, Gymkhana und Springen im Angebot. Es gab zudem eine kleine aber feine Festwirtschaft.

Die Ponyschau sowie Pferde- und Ponysporttage wurden wie gewohnt mit den folgenden Disziplinen am 2. Wochenende im September durchgeführt: Gehorsam, Gymkhana, BAP und Springen. Am Sonntagmittag wurde von unseren Jüngsten vom Kinderreitkurs eine Quadrille unter der Leitung von Fredy Schneider vorgeführt. Auch hier ein grosses Dankeschön an den OK-Präsidenten Fredy Schneider und das ganze Team mit den vielen Helfenden!

Im September heiratete unser Mitglied Annina Rindlisbacher auf dem Römerhof. Eine kleine Delegation von unserem Verein begrüsste das Brautpaar vor dem Apero.

Der Chlouser wurde von Sonja Kirchhofer organisiert. Treffpunkt war bei der Hornusserhütte in Kappelen. Nach einem Ausritt-/fahrt gab es feines Raclette. Danke für die Organisation.

Ein grosses Dankeschön an alle – den Vorstand, die Organisatoren der Anlässe, die Kursleitenden und die vielen Helfenden, ohne die es nicht geht!

Ich wünsche allen viel Glück im Stall und alles Gute für das Jahr 2024.

Die Präsidentin Christiane Kunz